

# 2018年12月15日(土)もちつき大会

南大谷小学校にて

[玉川学園・南大谷地区町内会自治会連合会]主催

## 1. 前日14日(金)の準備作業(さくら会館・南大谷小わかば生活室にて、~18:50まで)

- ・さくら会館にて、豚汁具材切りの完了      ・豚汁具材や諸々道具等をさくら会館&レガメ町田→南大谷小へ
- ・豚汁の仕込みを概ね完了
- ・もち米40kgを角屋から受取      ・臼杵二式・蒸籠3段一式等レンタルでの受取
- ・臼杵二式水張り(杵の柄接手部を浸すこと)      ・もち米40kg研ぎ&水張り      等々



・ここから、南大谷小での作業(14日終りの作業時に、南大谷小校長先生に豚汁の味見をしてもらった)



## 2. 当日 15 日 (土) 8:30~13:10

- ・ 8:30 より 予行朝礼
- ・ 女の子 2 人 お手伝いの 準備完了
- ・ 校門前案内板
- ・ 9 時より 正式朝礼



- ・ 土足で校舎内を行き来できるように、シート張り。



- ・ 例年同様、南大谷小「オヤジの会」皆さんの協力ももらった。
- ・ 蒸し上がった餅米を杵 2 つでこねる。
- ・ 南大谷町内会役員がつき、会長がもち返し。



・わかば生活室では、女性陣がつきあがった餅に 2 種類の具材をからめてパックにセット中&豚汁を温め中。



・ 10 時 40 分位から餅列・豚汁列に並び始めたので、もち 2 種類と豚汁の配り開始。



・ 食べる場所は、校庭芝生やタイヤの上、校舎軒下など様々である。



・ つく餅がそろそろ無くなってきたので、12 時少し前に子供達のもちつきを開始した。





・小さなお子さんも嬉しそうにもちつき！



・12時半過ぎになって、僅かに残ったもちを配り中。豚汁は無くなって、配りは中止。  
 ・本日の参加者は480名！40kgのもち米は、15臼にて「もち」になり、全てなくなった。



・当日は風が強かったが晴天であったので、480名と多くの参加者があり、用意した「もち」は大好評で全てなくなった。豚汁も大好評で全てなくなった。  
 ・大きな課題や混乱もなく、成功裡に終わった「もちつき大会」と云えると思います。  
 以上です。お疲れ様でした。